

# はちすの玉手箱



5月に入り、暖かい日が多くなってきました。  
蓮音の並びに、とても素敵なおしゃれなケーキ屋さんがあります。今年もパテスリーモルフォさんへ出掛けました～！店内も煉瓦作りで落ち着いた大人な感じなんですよね～。また前回同様メニューも豊富で迷ってしまいます♡



実は初日は雨が降り、近所と言えども外に出ることが出来ず、職員がケーキを買いに行ったところ、オーナーのご好意で施設に来て盛り付けをしてくれたんです！何よりオーナーのお心使いに感謝です！！！



蓮の花は汚い泥の中からでも美しく大きなきれいな花が咲きます。その蓮の花のように、辛い事や悲しい事苦しいことがあっても自分らしさを保ち、生き生きとした笑顔であふれる生活を送つてもらえるように・・・という願いが込められています。そんな『蓮』は古名で『はちす』っていうんです。この新聞からいろんな情報が飛び出します!という意味で玉手箱です

『蓮音』そして



# お花見 ドライブ



園内列車に乗って楽しんだり、散策したりと昼食までゆっくりと過ごしました。霧囲気のあるあずまやでランチタイム！

鮮やかなつつじと共に！！



## 運営方針

- 五、ご入居者様のプライバシーを守る環境を目指します。
- 四、ご入居者様に優しさと喜びを与えるケアを目指します。
- 三、ご入居者様に安らぎと安全を与えるケアを目指します。
- 二、ご入居者様に満足いただけるケアを目指します。
- 一、ご入居者様に愛され信頼されるケアを目指します。

5月26・27日にお花見ドライブがありました。お花見はなにも桜ばかりではありません！！今年蓮音では旬なお花を旬な場所で見たいと、札幌にある『百合が原公園』に行ってきました。今の時期はつつじやライラックがきれいな時なんですっ\*

さあお弁当を持って出発しましょう～



特別参加力ナン君



## 6月の行事

- ・6月10日(金) 中華三昧
- ・6月14日(水) 徒歩コンビ
- ニ
- ・6月16日(木) 避難訓練

## Wさんの独り言

実は重大発表があります～！！な、な、なんと蓮音1階部分が満床となりました♥長～い年月がかかつてしましました（うれし泣き）でも何よりも入居している方々に寂しい思いをさせてしまっていたのではないでしょうか。これからは賑やかな毎日になるばずです (\*^\*)v